

Vierzehnter Sonntag.

Als ich mit Tante Susanne allein war, erzählte ich ihr Juans Geschichte; sie hatte große Freude daran, als ich jedoch hinzufügte: „O, Tante, ich wollte, wir könnten auch einen kleinen Neger annehmen und zum Christenthum führen,“ lachte sie und erwiderte: „Seht nur erst zu, daß Euer Mulatte (so nennt sie Christian oft wegen seiner dunklen Gesichtsfarbe) ein tüchtiger und ordentlicher Mensch wird. Gelingt das, so könnt Ihr Euch vorläufig beruhigen, denn es ist für Eure Kräfte damit genug geschehen.“

Vorgestern Abend waren die Pastors hier, und nachdem wir tüchtig darum geplagt hatten, erzählte Tante uns eine Schnurre.